

Solidarité nationale/Allocations des personnes vivant avec un handicap

Les ayants droit sont passés à la caisse

SYM
Port-Gentil/Gabon

L'ESPLANADE de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs) prête son cadre, depuis le week-end écoulé, au paiement des allocations des personnes vivant avec un handicap. Une opération qui connaît une innovation cette année, avec le paiement à travers le système Airtel money. Selon James Rogombe, délégué provincial de la Cnamgs, l'opération se déroule bien. Tous les allocataires appelés à passer à la caisse touchent leur argent sans grandes difficultés. Le principe consiste à se munir de sa pièce d'identité en cours de validité et à avoir été recensé auparavant. Ceux n'ayant pas leurs



Photo : Koumouss

Un bénéficiaire remplissant les formalités.

noms sur la liste se feront recenser pour l'année prochaine, a rassuré M. Rogombe. Depuis le début de l'opération, les agents de la maison de téléphonie mobile Airtel, mobilisés à cet effet, s'activent pour la ren-

dre fluide en facilitant la tâche aux usagers. Ces derniers reçoivent gratuitement des puces Airtel, afin de se faire payer via le système électronique. Lequel est, du reste, fortement apprécié par les ayants droit

qui se disent soulagés. Car, à les en croire, « dans l'ancien système, nous nous sentions très éprouvés. Il fallait attendre longtemps, alors qu'aujourd'hui, tout est facile. On gagne du temps et le travail des agents est

moins contraignant. Si tout se passait ainsi au Gabon, ce serait mieux.» Cette année, dans le chef-lieu de la province de l'Ogooué-Maritime, ils sont près de cent cinquante bénéficiaires des allocations

versées aux personnes vivant avec un handicap. Ceux des départements passeront à la caisse la semaine prochaine, a précisé le délégué provincial de la Cnamgs.



Photo : Koumouss

Les agents Airtel font tout pour faciliter la tâche aux allocataires.

Santé/Caravane du Comité provincial de lutte contre le Sida

Les employés de la Sogabel sensibilisés

SYM
Port-Gentil/Gabon

LE comité provincial de lutte contre le VIH/Sida est à pied d'œuvre depuis le début du mois en cours. La semaine dernière, il a fait escale à la Sogabel, dans le cadre d'une caravane de sensibilisation et d'information sur cette maladie. Les caravaniers ont entretenu les employés sur le mode de contamination, les moyens de l'éviter et les fausses idées répandues sur la pandémie. Des explications des experts, l'on retient que le sida se transmet au cours d'un rapport sexuel non pro-



Photo : Koumouss

L'un des membres du comité entretenant...

tégé, la transfusion sanguine ou de la mère à l'enfant. Tout comme pendant l'utilisation des objets souillés de sang contaminé et de la scarification.

De même, le sida ne se transmet pas en saluant un porteur, en mangeant avec lui ou en partageant le même lit. Parmi les fausses idées répandues ici et là,



Photo : Koumouss

...les employés de Sogabel sur la pandémie.

les intervenants ont évoqué le fusil nocturne ou la malédiction divine. Ils ont d'ailleurs saisi l'occasion pour demander à chacun d'adopter un comporte-

ment digne vis-à-vis d'un séropositif en l'encourageant à bien suivre son traitement, en l'écoutant, en lui apportant de l'affection et, surtout, en le consi-

dérant comme tout autre être humain. Aussi, ont-ils indiqué qu'il est possible de mener une vie correcte lorsque l'on est séropositif. Pour cela, ont-ils dit, il faut, dans un premier temps, accepter son statut sérologique. Ensuite, il est essentiel de bien prendre ses antirétroviraux, d'avoir une alimentation équilibrée et de se donner des moments de repos et de détente. Ces moments d'informations et de sensibilisation ont édifié les employés de l'entreprise précitée. Lesquels ont prouvé leur adhésion à cette initiative à travers leurs questions et participation aux échanges.

Vie des partis politiques/PDS/Premier arrondissement

La cellule de Ngadi installée

SYM
Port-Gentil/Gabon

LE Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) poursuit son occupation du terrain en vue, entre autres, des élections législatives à venir. La formation politique de Me Séraphin Ndaot Rembogo vient de se doter d'une nouvelle cellule au premier arrondissement de la cité pétrolière. Cette structure de base, d'une vingtaine de membres, a pris ses fonctions, le week-end écoulé, au quartier Ngadi, en présence du coordonnateur communal



Photo : Koumouss

Joseph Reteno installant le président du bureau du PDS dans le premier arrondissement.

A, Joseph Reteno. Occasion pour le coordonnateur du premier arrondissement, Rick Minang, d'expliquer aux nouveaux militants

l'importance de s'impliquer en politique en étant au PDS. «Votre présence dans nos rangs nous honore, ce n'est plus le mo-



Photo : Koumouss

Une vue des militants ayant pris part à la cérémonie.

ment de vivre en dehors de la politique. C'est d'ailleurs vous les jeunes qui devriez alimenter les débats politiques», a-t-il dit. Non sans

les entretenir sur la vie du parti. Installant les membres du bureau, le coordonnateur communal A les a invités à

garder les pieds sur terre, à éviter toute forme d'euphorie et à œuvrer au rayonnement du parti pour le développement et la solidarité sociale dans leur circonscription. «On ne fait pas la politique en étant distrait. Vous devez mouiller le maillot, et nous comptons sur vous car, les élus locaux et nationaux que nous escomptons sortiront parmi vous», a lancé M. Reteno. Jean Taty, le président de la cellule nouvellement installée a, au nom des siens, promis de ne ménager aucun effort pour être à la hauteur de la mission qui leur a été confiée, celle de faire prospérer le parti dans le quartier Ngadi.